

Contacto con tierra se perdió a eso de las 2:00 horas del domingo

Mantienen búsqueda de pescadores extraviados tras recuperar lancha semihundida en Coronel

Nave pertenece a Constitución. Ayer se mantenía la búsqueda por parte de la Armada, Carabineros y pescadores artesanales.

Este domingo una noticia causó alarma en Coronel: una embarcación de pescadores artesanales perdió el contacto con tierra durante la madrugada del domingo, a eso de las 2:00 horas. La situación llevó a la Armada a liderar un proceso de búsqueda que seguía en curso a la hora de cierre de esta edición.

Siete pescadores artesanales se trasladaban en la embarcación "Bruma", cuyo registro pertenece a Constitución, Región del Maule. El rastro se perdió en las costas coronelinas, al norte de isla Santa María, cuando se dirigían a Coliumo. El delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, detalló que la desaparición afectó a una lancha bacaladera que se encontraba realizando trabajos de pesca artesanal en el sector de Coronel.

"(La lancha) ha dejado de contactarse con tierra, es por eso que se ha perdido el contacto tanto con la lancha como sus tripulantes, lancha que tiene matrícula de Constitución. Eso preocupa en la Región del Maule", sostuvo la autoridad, quien agregó que dirigentes de la pesca artesanal contactaron al Ejecutivo para poner a disposición los servicios de la Región y establecer una coordinación con la Armada de Chile, a fin de avanzar en la búsqueda.

A raíz de la situación, la Armada coordinó un sobrevuelo de búsqueda a través de una avioneta. Los mismos pescadores artesanales, con recursos propios y para dar tranquilidad a las familias, contrataron recursos aéreos que generarán búsqueda entre domingo y lunes. Asimismo, el delegado comentó que se solicitó el helicóptero de Carabineros que se encuentra en la Sección Aérea del Maule, "situación a la que accedió la jefa de Zona, la general Maureen Espinoza".



La lancha Bruma realizaba labores de pesca artesanal en Biobío.

ACCIONES DESPLEGADAS

Poco antes de las 18 horas, desde la Capitanía de Puerto de Coronel confirmaron que la embarcación fue encontrada semihundida, pero sin ocupantes a bordo. Osvaldo Cuadra, capitán de Puerto, indicó que a raíz de lo mismo la rebúsqueda continuaba con recursos aéreos y marítimos, entre los que destacan un avión naval de la Segunda Zona, una lancha de servicio general de la Gobernación Marítima de Talcahuano, un buque mercante y otras embarcaciones de pesca cercanas a la zona.

Se presume que los ocupantes lograron subirse al bote de emergencia.

La Asociación Gremial de Bacaladeros del Maule, entanto, hizo público un comunicado en el que solicitaron a socios, amigos y pescadores realizar una cadena de oración y ayuda en la búsqueda

de la lancha Bruma, matrícula Constitución 566, señal de llamada CB-4021.

"Está extraviada la última posición de posat y fondeo fue a las 02:00 de hoy (ayer) en 36 53 09 S y 73 40 58. Se han activado los procedimientos de búsqueda. Se necesita que los pescadores o el pescador que transite en esas zonas nos ayude a buscar la embarcación. A la familia de la pesca artesanal cadena de oración. No sólo dejó de transmitir, sino que anoche hubo mal tiempo marejadas altas corriente fuerte y tráfico marítimo que generan la activación de búsqueda. La familia está en Capitanía de Puerto en este momento", reza la declaración.

La presidenta de la asociación, Claudia Urrutia, señaló que existe angustia por sus compañeros y que se trata de una "familia entera, padre, hijo, sobrino, familiares y amigos que están desaparecidos".